

## **Invertir en educación es invertir en el futuro de la ciudad**

Cada vez más a menudo oigo decir que nuestros hijos van a tener menos oportunidades que nosotros. Es una afirmación que me indigna y siempre he pensado hacer todo lo posible que estuviera en mi mano para evitarlo. Gran parte de las oportunidades de nuestros jóvenes para acceder al empleo dependerán tanto de sus habilidades como de los conocimientos que les podamos transmitir. Por ello, la educación, desde el principio, es tan importante.

El objetivo del Ayuntamiento ha sido siempre luchar tanto contra la idea del fracaso de las nuevas generaciones como contra el hecho de que ocurra. Llevamos años trabajando para apoyar a la comunidad educativa con el objetivo de que todos los centros educativos de Viladecans ofrezcan enseñanza innovadora, que asegure el éxito educativo. Y lo hemos conseguido: si hace unos años estábamos por debajo, ahora nuestros estudiantes están por encima de la media del Baix Llobregat y de Catalunya en sus resultados escolares.

El mérito hay que atribuírselo principalmente a los docentes que emprendieron el camino de la excelencia educativa en circunstancias poco favorables, con recortes, bajada de salarios e insuficiencia de recursos. Por parte del Ayuntamiento, la educación ha sido uno de los pilares básicos de nuestro manual de lucha contra la crisis, junto a la creación de actividad económica y la atención social. Y hemos ayudado, decididamente, a la comunidad educativa.

Llevamos años apoyando el trabajo del profesorado con herramientas como las pizarras digitales en todas las aulas y tablets para los alumnos, se han mejorado notablemente las instalaciones de los centros educativos, se ha creado una oferta especializada en tecnologías e innovación, se ha ofrecido formación al profesorado en las nuevas herramientas y se han organizado importantes jornadas de intercambio de experiencias como Ciencia en Acción o la Fira Educativa.

También hemos potenciado la *Xarxa d'Innovació Educativa (XIE)*, un instrumento muy útil de coordinación y colaboración entre todos los agentes que participan en el proceso educativo: administraciones, profesorado, padres, alumnos, empresas de la ciudad... Por sus buenos resultados, la XIE ha sido escogida por la Comunidad Europea como un ejemplo de buena práctica, por lo que lideramos el programa europeo *On Board* para mostrar nuestra experiencia a otras ciudades del continente y, de paso, sumar experiencias para mejorarla.

Comenzará pronto el proceso de matrícula escolar, en el que muchos niños y niñas iniciarán el apasionante camino de la educación. Desde el Ayuntamiento, pese a no que no sea una competencia directa, seguiremos apoyando y facilitando la innovación en nuestros centros educativos. Creemos firmemente que invertir en la educación de nuestros pequeños es invertir en el futuro de toda la ciudad.